

5. April 2019

16.30 – 18.30 Uhr

Pflege >
fragt



< **Politik**
antwortet

**Wie weiter nach der
Landtagswahl 2019?**

ORT:

Congress Center Dresden
Devrientstraße 10–12
01067 Dresden

*Im Rahmen des Interprofessionellen
Gesundheitskongresses
am 5. und 6. April 2019*

 **Springer Medizin**

Ärzte und Pflegende weisen auf den Bedarf an Weiterentwicklung im sächsischen Gesundheitswesen hin.
Anlässlich der Landtagswahl 2019 laden die Landesärztekammer Sachsen und der Pflegerat Sachsen zur Podiumsdiskussion ein:

„Gesundheitspolitik in Sachsen – Wie geht es nach der Landtagswahl im September 2019 weiter?“

**Podiumsdiskussion mit Gesundheitspolitikern sächsischer Parteien
und Vertreter der Gesundheitsberufe**

- Wie wollen die Parteien zukünftig für ausreichend Fachkräfte sorgen?
- Wie soll die medizinische und pflegerische Versorgungsstruktur aussehen?
- Wie möchte Sachsen digitale Lösungen im Gesundheitssystem nutzen?



Mehr Informationen unter:
www.pflegerat-sachsen.de



DISKUSSIONSBEDARF?

Sagen Sie uns Ihre Meinung!



1. auf Facebook/Twitter: #IntGeKo2019
2. persönlich und direkt zur Veranstaltung!

**Die Teilnahme ist kostenfrei
und auch ohne Kongressticket möglich!**

*Eine Veranstaltung der Sächsischen Landesärztekammer
und des Sächsisches Pflegerates*